

Jugendpreis „Europa kreativ“ wird verliehen

VERANSTALTUNG

21.05.2022 um 06:30 Uhr

Für den Jugendpreis „Europa kreativ“ konnten Kinder und Jugendliche zwischen 3 und 25 Jahren ihre Visionen und Ansichten zu Europa einreichen. Am morgigen Sonntag werden die Siegerprojekte aus Ostbelgien präsentiert.



Europa steht beim Jugendpreis „Europa kreativ“ im Mittelpunkt.

Aber wie ist diese Initiative entstanden? 2013 erhielt der aktuelle PDG-Präsident Karl-Heinz Lambertz den Kaiser-Maximilian-Preis für besondere Verdienste in der europäischen Regional- und Lokalpolitik. Der damalige Gemeinschaftssenator entschied, dass er das auf 10.000 Euro dotierte Preisgeld dazu einsetzen möchte, das Europabewusstsein der Kinder und Jugendlichen in Ostbelgien zu unterstützen. Er rief in Zusammenarbeit mit dem Jugendbüro, dem Jugendrat und dem Informationsbüro „Europe Direct“ den Wettbewerb „Europa kreativ“ ins Leben.

Wie sieht mein Europa der Zukunft aus? Was bedeutet Europa für mich im Alltag? Was heißt es, Europäer zu sein? Mit solchen Fragen setzten sich diesmal Kinder und Jugendliche zwischen 3 und 25 Jahren in ihren Beiträgen beim Projekt „Europa kreativ“ auseinander. Das Informationsbüro Europe Direct Ostbelgien organisiert zusammen mit dem Jugendbüro nun zum siebten Mal die Verleihung des Jugendpreises „Europa kreativ“. Diese findet am Sonntag, den 22. Mai, um 10 Uhr statt, Einlass ab 9.30 Uhr und zwar im Plenarsaal des Parlaments der Deutschsprachigen Gemeinschaft in Eupen.

Da die Preisverleihung in den vergangenen zwei Jahren ausfallen musste, werden bei dieser Gelegenheit auch die Siegerprojekte von 2020, 2021 und 2022 vorgestellt.

Nach der Begrüßung durch Ministerpräsident Oliver Paasch erwartet die Besucher ab 10.15 Uhr ein buntes Rahmenprogramm. So gibt es unter anderem eine Vorstellung des Improvisationstheaters „Fliegender Wechsel“. Im Anschluss werden die Projekte für den Jugendpreis „Europa kreativ“ präsentiert. Danach wird der Jugendpreis „Europa kreativ“ verliehen und PDG-Präsident Karl-Heinz Lambertz richtet abschließende Worte an die Teilnehmer, auf die dann ein Umtrunk wartet. Während des Umtrunks können die Werke der Gewinner bewundert werden.

Die Teilnahme ist kostenlos. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. (red/um)